



Thema: Prater Wien

Autor: Anna Thalhammer

Radcorso: Das große Strampeln

Rund 3.500 Radfans strampelten bei Traumwetter Donnerstagabend in einer großen Parade vom Burgtheater zur Kaiserwiese in den Prater. Darunter die 1.200 Teilnehmer der Velo-city-Konferenz sowie Wiens Radbeauftragter Martin Blum und eine eu-

phorische Vizebürgermeisterin Maria Vassilakou: „Mit dem Radcorso haben wir Tausenden begeisterten Gäs-

Von Anna Thalhammer

ten aus der ganzen Welt Wien aus einer neuen Perspektive gezeigt. Es hat allen

einen Riesenspaß gemacht.“ Auf der Kaiserwiese gab's zur Krönung Kaiserschmarrn und ein Open-air-Konzert von Louie Austen.

Für das Event wurden etliche Straßensperren errichtet – es kam zu erheblichen Verkehrsbehinderungen.



Die Minimalversion eines Fahrrades



Vizebürgermeisterin Maria Vassilakou strampelte an vorderster Front mit.



Der Ring gehörte voll und ganz den Radfahrern.



Eines der aufsehenerregendsten Gefährte bei der großen Radparade.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag